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Fraktion GRÜNE/future! 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.11.2022 

 

Kurztitel  
 
Sporthalle Fermersleben 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Am 24. Januar 2019 hatte der Stadtrat mit DS0591/18 einen Grundsatzbeschluss zur 
Sanierung der Sporthalle Fermersleben gefasst.  
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich an: 
 
1. Welchen Sachstand hat das Projekt? Welche Schritte wurden bisher veranlasst bzw. welche 
bereits umgesetzt? 
 
2. Wann sind welche weiteren Maßnahmen geplant? 
 
 
Um eine ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
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